
Subject: Fazit nach 7 Jahren Propecia und Absetzen
Posted by doktor dralle on Mon, 30 Jul 2007 18:55:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich war im Dezember 06 zum ersten mal hier im Chat und habe seit dem immer wieder mal
reingeschaut um zu Lesen, welche Erfahrungen die anderen User mit Fin gemacht haben. 

Damals habe ich die Dosis von Fin halbiert um letztendlich auf 0,25 mg/Tag runterzugehen.
Anfang 2007 habe ich dann den Schlussstrich gezogen und Prop. den Laufpass gegeben. 

Die Gründe dafür sah ich von vielen Beiträgen hier bestätigt. Zu meinen NW gehörten
besonders die fettige Haut, Augenringe (sunken Eyes zum Glück kaum) und vor allem die
immer wieder auftretende Müdigkeit. Auch kam es in meinem rechten Auge zu einer kleinen
Verfettung, was aber nicht unbedingt auf Fin zurückzuführen sei, wie mir mein Augenarzt
mitteilte. Schlierenbildung gehörten ebenfalls zu den NW's.

Jetzt nach über einem halben Jahr ohne Fin ist mein Haarstatus immer noch derselbe(nur GE).
Sollte es doch wie vor 8 Jahren prognostitiert zum HA kommen, werde ich eine
Eigenhaartransplantation vornehmen, welche schon mit einer Ratenzahlung von 50,00 €
monatlich für jeden erschwinglich ist. Ohne NW's und ohne CHEMIE!!

Mich würde besonders interessieren, welche Werte bei der DHT-Hemmung im Körper
verändert werden. Könntet Ihr mir da bitte genau angeben, auf welche Hormon- etc. Werte Fin.
Einfluss nimmt. Mein Arzt bat mir an, diese Werte checken zu lassen. Er meinte nch 1/2 Jahr
Abszinenz sollte man da mal eine Untersuchung machen. Zur Info: es war mein Hausarzt, NICHT
mein Hautarzt, der mir dazu riet. Mein Hautarzt redete nur immer alles ganz harmlos.

Im nachhinein war es die richtige Entscheidung, da meine Hautbild sich schon sehr verbessert
hat. Die Schlieren auf den Augen sind verschwunden und man nimmt das Leben nicht mehr so
unfit war.

Für Eure Mühen bzgl. der Werte, die man testen lassen sollte, schon mal vielen Dank.

Euer 

Doktor Dralle

 

Subject: Re: Fazit nach 7 Jahren Propecia und Absetzen
Posted by Sonic Boom on Mon, 30 Jul 2007 21:12:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Doc,
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hat das bei dir mit der halben Dosis Fin funktioniert???
Du schreibst eine Haartransplantation. Ich hab eigentnlich selten gehört daß dann das Haar
wieder richtig voll ist.
Willst nicht was anderes nehmen? Minox oder vielleicht klappts mit Sägepalme, grüner Tee,
Spironolactone (schreibt man das so?).
Aber ne Transplantation würd ich nicht machen.

Subject: Re: Fazit nach 7 Jahren Propecia und Absetzen
Posted by doktor dralle on Tue, 31 Jul 2007 18:49:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Sonic,

da ja bekanntlich und nachgewiesen Fin das DHT zwischen einer Dosis von 0,2 mg bis 5,0 mg
hemmt, ist gegen eine Halbierung(sogar Viertelung) der Dosis nix einzuwenden. Bei mir ist jetzt
nach einem halben Jahr ohne Fin haarmäßig alles beim Alten, aber vielleicht gehts ja
demnächst los. 

Eine HT ist meiner Meinung nach die beste Alternative und vor allem beweisen zig Fotos von
vorher und nachher, das das Ergebnis echt zufriedenstellend ist. 

Ich halte nix mehr von den ganzen Mitteln und hoffe, mit nem blauen Auge davon gekommen zu
sein. Hör Dir doch mal die ganzen Lügenerzähler bei den Hotlines u.a. an. Wenn Du die
nach den NW's fragst, die hier bekannt sind, hat angeblich noch nie einer von denen darüber
was gehört. Jedoch haben ein paar Fin-User und ich dort über einen längeren Zeitraum
angerufen und demnach hätte irgendwann mal die Antwort kommen müssen, das über die
eine oder andere NW schon mal was von Anrufern berichtet wurde. Ebenfalls dieser Haut-Arzt,
der auf so ner Web-Seite, diverse Fragen nur so herunterspielt. 

Alles die größte VERARSCHE, da auch er bestimmt des öfteren mal, die gleichen Fragen
über Augendruck, Fettige Haut, Sunken Eyes, Verfettung etc. gestellt bekommen hat.

Subject: Re: Fazit nach 7 Jahren Propecia und Absetzen
Posted by Ka$h on Tue, 31 Jul 2007 19:11:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist mittlerweile auch meine Denke!

Mal hat man auch Tiefs und denkt an manchen Tagen: "fängst du doch wieder mit Fin an???
Sonst hilft eh nix" und an manchen gehts dir echt gut und du fühlst dich super!

Hab mit Fin wegen der NW's aufgehört, die bei mir noch lächerlich waren, hatte aber Angst vor
Sunken Eyes, da mein oberes Lied eh schon etwas "ins Auge hängt"

Nehm jetzt nur noch topisch Fin und versuch es so zu "behandeln" Hab mir heute noch Säge in
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der Apo bestellt bin gespannt!

Subject: Re: Fazit nach 7 Jahren Propecia und Absetzen
Posted by Haar-in-der-Suppe on Tue, 31 Jul 2007 20:14:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das Problem ist, wenn du dich für eine HT entscheidest solltest du eigentlich auch fin oder duta
wieder nehmen...weil sonst brauchst mehrere HTs später

Subject: Re: Fazit nach 7 Jahren Propecia und Absetzen
Posted by benutzer81 on Wed, 01 Aug 2007 14:15:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

doktor dralle schrieb am Die, 31 Juli 2007 20:49 Hör Dir doch mal die ganzen Lügenerzähler
bei den Hotlines u.a. an .

Gerade im HT-bereich sind die lügenerzähler genauso unterwegs und diesen vorher-
nachherfotos würde ich erst recht nicht trauen. Darüber hinaus musst erstmal nen
qualifizierten arzt finden der gute ergebnisse vorzuweisen hat. Und das von den guten ärzten
einer ratenzahlung anbietet glaub ich nicht..
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